
Ministerpräsident Dr. Reiner
Haseloff: “Das Bauhaus ist ein
Exportschlager”

Magdeburg. Im Interview mit W+M verwies der Ministerpräsident Sachsen-Anhalts
auf die Bedeutung des Bauhausjahres für sein Land.
“Das Bauhaus ist ein Exportschlager mit ungeheurer Innovations- und Strahlkraft.
Es hat weltweit die Architektur, die Kunst, das Design revolutioniert und ist
bis in die heutige Zeit prägend. Die Bauhaus-Gründer haben ihre Schule in Dessau
gebaut, weil ihnen hier die Möglichkeit gegeben wurde, Visionen umzusetzen und
alles neu zu denken. Mehr
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